32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 21 de julio de 2017

Bs 4.00

Represión en Venezuela sube número de muertos • El paro nacional convocado por la oposición de Venezuela es una medida de protesta contra el presidente Nicolás Maduro y su Asamblea Constituyente que dejó ayer 3 muertos, 6 heridos y 200 detenidos • Tribunal de Justicia anuló el proceso para designar magistrados por la mayoría opositora. La sentencia sostiene que "todos sus actos son nulos de nulidad

CHESTER BENNINGTON FUE VOCALISTA DE LINKIN PARK DESDE

Se fue vocalista de banda Linkin Park

• Chester Bennington apareció muerto en su casa de Los Ángeles

La muerte del vocalista de una banda volvió a golpear al mundo del rock. Ayer fue hallado sin vida el cuerpo del cantante de Linkin Park, Chester Bennington de 41 años de edad. Según fuentes policiales, el cantante se habría ahorcado en su casa Ángeles, Estados

Bennington estaba casado y era padre de seis hijos. De acuerdo con TMZ, en el pasado ya había dicho en público que evaluaba la posibilidad de suicidarse. Uno de los motivos que lo impulsaban a tomar una decisión como esta era que, de niño, había sido abusado por un adulto, según contó.

Entretanto, Mike Shinoda, guitarrista y letrista principal de la banda, confirmó a través de su cuenta de Twitter la noticia: "Asombrado y con el corazón roto, pero es verdad", escribió. Agregó que la banda emitirá un comunicado poste-

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

absoluta, carentes de validez y eficacia jurídica"

MANIFESTANTES OPOSITORES SE ENFRENTAN A LA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA (GNB) EN CARACAS (VENEZUELA). SECTORES ENTEROS DE CARACAS PERMANECIERON CERRADOS AL TRÁFICO EN SEGUIMIENTO DEL PARO GENERAL DE 24 HORAS CONVOCADO POR LA OPOSICIÓN CONTRA EL PRESIDENTE, NICOLÁS MADURO.

Legisladores piden reforzar erradicación de coca ilegal

Los legisladores del oficialismo y de la oposición coincidieron en la necesidad de tomar acciones necesarias para continuar y reforzar la erradicación de las plantaciones ilegales, ante el incremento de cultivo de coca en 2.900 hectáreas en 2016 que sería destinada al mercado de narcotráfico.

El presidente de la Cámara de Senadores, José Alberto Gonzales, dijo que el estudio da muchos insumos para reforzar las tareas de erradicación por parte de la fuerza de tarea conjunta, para que en el próximo informe se presente una reducción del cultivo ilegal de la hoja de coca.

Para el diputado de Unidad Demócrata (UD), Wilson Santamaría, el incremento del cultivo de la hoja de coca es preocupante, sobre todo si se encuentran en al menos seis parques que son reservas protegidas por el Estado. "Es necesario que las autoridades de Gobierno deban asumir las medidas necesarias para erradicar la plantación excedentaria", acotó.

El informe de monitoreo de Cultivos de Coca de la Oficina de las Naciones Unidas Contra La Droga y el Delito (Unodc) estableció que en 2016 los cultivos de coca se incrementaron en un 14 por ciento a comparación de 2015. La superficie cultivada subió de 20.200 a 23.100 hectáreas, tras cinco años de reducción continua (2011-2015).

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Maduro y su Asamblea Constituyente tuvo una contundente respuesta ayer en Venezuela; sin embargo, los enfrentamientos durante las manifestaciones dejaron un saldo de tres muertos, al menos 6 heridos y alrededor de 200

La Fiscalía de Venezuela informó que Ronney Tejera, de 24 años, falleció al reci-

El paro de protesta convocado por bir disparos durante una manifestación en la oposición contra el presidente Nicolás el estado Miranda (centro-norte), donde otras seis personas resultaron heridas. Mientras que la represión de efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) en La Isabelica, Valencia, provocó la muerte de dos jóvenes identificados como Andrés Uzcátegui y Robert Lugo.

Con estos fallecimientos suman 100 los muertos, tras casi cuatro meses de protestas con las que la oposición exige

la salida del poder de Maduro.

Por otro lado, el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de Venezuela anulo ayer el proceso para la designación de magistrados que lleva a cabo la Asamblea Nacional (Parlamento), de mayoría opositora, un día antes de que los diputados juramenten a 33 jueces para sustituir a otros que considera ilegítimos.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

En hospitales de Achacachi y Pucarani falta equipamiento

Los hospitales de los municipios de Pucarani y Achacachi, en las provincias Los Andes y Omasuyos, del departamento de La Paz, pese a contar con infraestructuras hospitalarias amplias carecen de equipamiento y personal especializado, ya que gran parte de las salas se encuentran totalmente vacías

El médico general del hospital de Achacachi, Wilfredo de la Cruz, dijo que este hospital es considerado de segundo nivel, pero por las múltiples deficiencias que tiene se asemeja a uno de primer nivel.

Entretanto, la directora del Centro Integral de Pucarani, Nelly Alarcón, afirmó que el nosocomio carece de equipamiento.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



MODERNA INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA EN ACHACACHI.

<u>Tarija</u>

Instituciones buscan salvar Observatorio de Santa Ana

Con la finalidad de salvar el Observatorio de Santa Ana, el más grande del país, las instituciones tarijeñas como la Gobernación, la Universidad Autónoma Juan Misael Saracho y los técnicos de la entidad iniciaron las gestiones respectivas para evitar su cierre, empero los principales interesados no asistieron a la primera reunión.

El mencionado observatorio cerró sus puertas, dejando a miles de personas lejos de esta institución que aporta de manera significativa a la ciencia, según el técnico, Pavel Balderas, ya que desde el 10 de julio dejó de atender al público.

El secretario de Desarrollo Humano de la Gobernación de Tarija, Edgar Guzmán, explicó que los responsables del Observatorio faltaron a la reunión, por lo que dijo que él personalmente hará firmar el convenio a la universidad, porque la Gobernación ya ha cumplido con su parte.

Asimismo, sostuvo que no permitirán que un trámite administrativo genere problemas de posiciones partidarias. "Hoy estoy yendo al Rectorado para hablar con autoridades, yo creo que el Observatorio no puede

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Policías desbloquean carreteras

Efectivos policiales se trasladaron a la localidad de Colomi con la finalidad de desbloquear las carreteras de Oruro y Santa Cruz, sitiado por presuntos productores de

Por otro lado, los dirigentes de la región atribuyeron a la policía la muerte del mecánico Samuel Vellejos, cuyas causas son investigadas hasta establecer la verdad.

Cachorro color verde en Reino Unido

Río, una golden retriever que vive con sus dueños en Reino Unido, dio a luz a un cachorro de un extraño color verde. El curioso perrito fue uno de los nueve cachorros de la camada.

Louise Sutherland admitió que se sintió bastante sorprendida por la apariencia del pequeño animal, pero que se encariñó con él tanto como con los otros.



SE CREE QUE LA COLORACIÓN DE FOREST ES CAUSADA POR UN PIGMENTO BILIAR LLAMADO BILIVERDIN QUE SE ENCUENTRA EN LA PLACENTA DE LAS PERRITAS.



SANTA CRUZ

2150900-2150901-2150902-76580040-76580041-76580048- 76580049

